



What you need to know about email communications

Sending brochures by email is an easy way to stay in touch with clients and prospects. The digital printer friendly versions of brochures are not to be altered. PLEASE NOTE that if you choose to distribute brochures by electronic mail to your clients or prospects, you must comply with Canada's new anti-spam legislation. You could be subject to severe penalties should you not comply. [Find out more.](#)

Ce que vous devez savoir à propos des communications électroniques

Envoyer des brochures par courriel est une façon simple de maintenir les liens avec les clients existants et potentiels. Les versions numériques imprimables des brochures ne doivent pas être modifiées. VEUILLEZ NOTER que si vous comptez distribuer des brochures par courriel à vos clients existants ou potentiels, vous êtes tenus de vous conformer à la nouvelle loi canadienne anti-pourriel. À défaut de vous y conformer, vous pourriez être passibles de peines sévères. [Pour en savoir davantage](#)